



～どんぐりコーチから～

赤尾保育園のお友達元気にしてるかな？ようぺいコーチ・どんぐりコーチはとても元気です！芝生の上を自由に走り回るお友達が、転んでもすぐに立ち上がり、それを見たコーチは「つよいな～！」と感心しました！ボール遊びが大好きで、最後の試合は気持ちの入ったプレーの連続で、負けたくないという想いと想いのぶつかりあいでしたが、試合が終わるとより一層絆が深まり、仲間意識が芽生えたようです。サッカーをした後は、手洗い、うがいをしっかりやって、ご飯を好き嫌いなくモリモリ食べてね(^^)／

～岡本先生から～

サッカー教室ありがとうございました。年長児は、サッカーが好きでよく園庭で遊んでいました。今回、このような機会をいただき参加させていただくことで子どもたちがボールを必死に追いかける姿や友達を応援する姿など、楽しんでいてとてもよかったです。子どもたちには、これからもサッカーなど様々なスポーツに触れて心も体も強く、たくましくなってほしいと思っています。ありがとうございました。

～田中恵先生から～

サッカー教室ありがとうございました。年中児らしく、必死でボールを追いかけている姿やゴールが決まると喜ぶ姿など様々な姿を見ることができました。子どもたちもとても楽しんでいたので良かったです。サッカー教室の影響もあり、今は園庭でサッカーを楽しんでいる子どもたちが増えました。スポーツを通して様々な面で強くなってほしいと思います。ありがとうございました。



キッズ巡回サッカー教室開催にご協力頂きましてありがとうございます。サッカーは自分自身で考え行動するスポーツです。体全部を使ってするサッカーの楽しさを、たくさんの子も達に伝えることができ、感謝しております。YFAでは、VF甲府と協働し「地域に根差したスポーツ文化の構築」を指針として、これからも体を動かすことの爽快さやスポーツの素晴らしさを体感してもらいながら、サッカーとの良い出会いの場を子ども達の為に全力で提供していきます。今後とも宜しくお願い致します。

一般社団法人山梨県サッカー協会